



JETTINGEN

De gueules au poisson ailé d'argent posé en bande.

Création d'armoiries en 1977. Elle reprend celles de la famille noble de Jettingen mentionnés du XII^e au XIV^e siècle, à la différence que le meuble héraldique était posé en fasce dans ces dernières.

En l'absence de vrai blason, l'*Armorial de la généralité d'Alsace* (p. 380, n° 52) indiquait pour Jettingen les lettres I et T de sable sur un champ d'argent.

Jettingen qui apparaît en 1147 sous la dénomination « Hutingen » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église construite de 1874 à 1877 est dédiée au Sacré-Cœur ; saint Léger est le patron de la paroisse.

SOURCE : J. KINDLER VON KNOBLOCH, *Der alte Adel im Oberelsass*, Berlin, 1882, p. 43.